## Tejer por Siria

Ante la avalancha de refugiados de Siria en Europa y la situación precaria de los campamentos de desplazados son muchas las iniciativas personales que se han puesto en marcha para aportar un granito de arena que ayude a paliar en algo la situación. Una de ellas es "Tejer por Siria" y así lo contaron en el programa "A Revista" de TVG.

En Vigo, Katu Martínez-Iturbe y un grupo de amigas querían hacer algo que diera un poco de calor a las personas que van a pasar esta Navidad en un campo de refugiados y decidieron tejer mantas y ropa de abrigo y enviarlas a a los campos de refugiados.

Lo cuenta ella misma: «Siria, un territorio con un pasado de enorme riqueza histórica y arqueológica sufre una devastación desde hace varios años. Una tierra donde se extendieron civilizaciones antiguas y viejas comunidades cristianas antes de la expansión musulmana, está padeciendo un conflicto sangriento que obliga a muchas personas a huir del país.

»Al conocer la terrible crisis humanitaria de Siria y ante la situación dramática de un país asolado por la guerra, un grupo de amigas quisimos hacer algo pronto. Son personas que huyen y han perdido todo, han dejado su casa, su coche, su educación, su libertad, niños y adultos ahogados en el mar, matanzas, campos de desplazados abarrotados, muchos de ellos con hipotermia, pronto comenzaba el invierno y aún sería peor.

»Nos pusimos en contacto con <u>AAPS</u> (Asociación de Ayuda al Pueblo Sirio) y a partir de ahí fuimos concretando el plan.

»Se nos ocurrió que podíamos enviarles mantas y otras ropas de abrigo: gorros, bufandas, ponchos... Algunas sabíamos tejer y otras han ido aprendiendo. Poco a poco, como una gran red, se han sumado muchas otras personas y ahora somos más de cien.

»Buscamos un lugar asequible, para reunirnos y tejer las mantas, a base de trozos sueltos de distintos colores que luego cosemos. Pensamos que una cafetería podría ser un buen lugar y hablamos con una muy céntrica de Vigo (Victoria's Bakery Shop) que apoyó la idea con entusiasmo. Tomamos un café y tricotamos allí. La verdad es que empezamos a ir un par de horas, una tarde, pero ahora somos muchas personas y es necesario ir dos tardes enteras y una mañana.

»Además hay mucha gente, de puntos distintos, que se van uniendo a la iniciativa. Una Escuela Infantil de la ciudad ha reunido a un grupo de madres que tejen y nos envían sus tareas semanalmente. Una o dos de nosotras está con ellas ese día y les dirige la tarea, incluso van con otros hijos mayores de 8 a 10 años, que también calcetan. Además hay algunas familias implicadas donde cada uno, según la edad, teje a su manera y aportan su trabajo. También desde algunas catequesis se

han movilizado y nos están enviando cosas.

»Necesitábamos un punto de recogida para guardar todo el material y ya lo tenemos. La Autoridad Portuaria de Vigo nos ha cedido una nave para su almacenaje, en Bouzas. Una empresa privada (MAFRIVA) ha querido colaborar limpiando y adecentando el lugar para su puesta a punto y además nos ha prestado 30 palés. También vamos a recoger material sanitario, material hospitalario, material de protección civil y otros recursos necesarios. Una empresa de mensajería (SEUR) colabora gratuitamente con el transporte.

»Sabemos que nuestra ayuda es un grano de arena en el mar.... Pero queremos que sepan que los tenemos presentes y que cuentan con todo nuestro cariño. Nos gustaría ofrecerles esperanza en estos difíciles momentos y gritarles: ¡¡No estáis solos!! Desde Vigo os recordamos y seguiremos ayudando.

»Vemos con dolor y tristeza que algunos destruyen allí templos cristianos, obras de arte, y monumentos sirios de un valor incalculable, pero lo que nunca destruirán es el amor y la solidaridad entre los hombres, que también desde Vigo queremos ofrecer a los sirios y al mundo entero».

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-es/article/tejer-por-siriarefugiados/ (26/11/2025)